

## MENU DE LA CAFÉTÉRIA - SEPTEMBRE 2020

LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	VENREDI
21	22	23	24	25
Sous-marin au jambon et fromage avec salade du jardin	Burrito mexicain avec chips de maïs	Croissant au thon avec crudités et trempette	Wrap à la salade de poulet au cari, raisins et pommes	Macaroni à la viande avec salade César
Dessert du jour	Dessert du jour	Dessert du jour	Dessert du jour	Dessert du jour
28	29	30		
Sandwich-déjeuner sur muffin anglais avec patates-déjeuner et fruits	Salade de pâtes au poulet et légumes	Croque-Monsieur au jambon, fromage et sauce béchamel		
Dessert du jour	Dessert du jour	Dessert du jour		

### Articles disponibles à la carte

Sous-marin au jambon et fromage (3,50\$)	Soupe du jour (2,50\$)	Dessert du jour: 1,50\$
		Lait: 1,00\$
<b>Boîte-repas enfant: 5,50\$</b> (menu du jour, lait et dessert) Grandir à 5e année	<b>Boîte-repas adulte: 6,50\$</b> (menu du jour, dessert et lait ou café) 6e à 12e année et membres du personnel	

**NOUVEAUTÉ! TOUTES LES COMMANDES DOIVENT ÊTRE PLACÉES AVANT 13H00**  
**LE JOUR OUVRABLE PRÉCÉDENT VOTRE REPAS**

**Tous les repas seront livrés aux classes dans des boîtes-repas individuelles compostables**  
(seuls les membres du personnel pourront passer au comptoir pour commander et prendre leur boîte-repas)

**Vous souhaitez placer une commande? Écrivez-nous! [cafeERDV@gmail.com](mailto:cafeERDV@gmail.com)**  
**Abonnez-vous à notre page Facebook!  Cafétéria Rose-des-Vents**

### Modes de paiement acceptés:

Argent comptant (dans un ziploc ou enveloppe avec nom de l'enfant, classe, choix de menu et date du repas)  
Chèque (à l'ordre de l'AFV, dans un ziploc ou enveloppe avec nom de l'enfant, classe, choix de menu et date du repas)  
Prélèvement mensuel automatique dans votre compte bancaire (écrivez-nous pour obtenir le formulaire et toutes les infos)



**Nous travaillons au développement d'un site Web transactionnel pour faire vos achats en ligne.**  
**Ce site sera en fonction au plus tard le 4 janvier 2021. Les e-transfert ne sont malheureusement plus acceptés**

# CAFETERIA MENU - SEPTEMBER 2020

CAFETERIA MENU - SEPTEMBER 2020				
MONDAY	TUESDAY	WEDNESDAY	THURSDAY	FRIDAY
21	22	23	24	25
Ham and cheese submarine with garden salad	Mexican burrito with corn chips	Tuna croissant with raw veggies and dip	Chicken, apple and curry salad wrap with cheese cubes and grapes	Meat sauce macaroni with cesar salad
Desert of the day	Desert of the day	Desert of the day	Desert of the day	Desert of the day
28	29	30		
English muffin breakfast sandwich with breakfast potatoes and fruit	Pasta salad with chicken and vegetables	Ham and cheese Croque-Monsieur with bechamel sauce		
Desert of the day	Desert of the day	Desert of the day		
<b><i>À la carte items</i></b>				
Ham and cheese submarine (3,50\$)	Soup of the day (2,50\$)		Desert of the day: 1,50\$ Milk: 1,00\$	
<b>Children lunch box: 5,50\$ (daily menu, milk and dessert)</b>		<b>Adult lunch box: 6,50\$ (daily menu, dessert and milk or coffee)</b>		
<b>NEW! ALL ORDERS MUST BE PLACED BY 1:00 PM ON THE WORKING DAY BEFORE YOUR MEAL</b>				
All meals will be delivered in classes in an compostable individual lunch box (only school staff will be allowed to order and pick-up their lunch box at the counter)				
To order meals, please write us an email at <a href="mailto:cafeERDV@gmail.com" style="color: blue;">cafeERDV@gmail.com</a> Follow us on Facebook!  Cafétéria Rose-des-Vents				
<b>Payment methods accepted:</b> <b>Cash (in a ziploc with child's name, class, menu choice and meal date)</b> <b>Check (made to "AFV" in a ziploc with child's name, class, menu choice and meal date)</b> <b>Automatic monthly debit from your bank account (write us to get the documents)</b>				

**We are working on developing a transactional website for shopping online. This site will be operational by January 4, 2021 at the latest. Unfortunately, e-transfers are no longer accepted.**